

Vecinos de Santa Lucia piden que se retiren 3 antenas de telefonía móvil

El Ayuntamiento de Moraña asegura que carecen de licencia de actividad. APDR alerta del aumento de casos de cáncer en la zona

P.F/MORAÑA

Vecinos de Santa Lucia, en Moraña, aprobaron solicitar que se retiren las 3 antenas de telefonía móvil ubicadas en la parroquia, una de ellas en las inmediaciones del colegio público, tras confirmar que dichas instalaciones carecen de licencia de actividad, según confirmaciones aportadas por el Ayuntamiento.

La decisión se tomó ayer durante la celebración de una jornada informativa sobre la posible vinculación de los repetidores con los casos de cáncer registrados en la parroquia en los últimos años. Las charlas fueron organizadas por el colectivo de afectados y contaron con la colaboración de la Asociación Po la Defensa da Ría (APDR).

Julio Carmona, vocal de la APDR, señaló que desde 1999, un total de 50 vecinos han padecido la enfermedad, según los datos recogidos en el estudio emitido por la Dirección Xeral de Saúde Publica por petición de los afectados. Asimismo, resaltó la existencia de dos nuevos casos en alumnos del colegio de Santa Lucia, que se suman a otros seis anteriores.



Vecinos e integrantes de la APDR durante la jornada informativa. / GS